

En Cuba recuerdan 60 años del asesinato de jóvenes revolucionarios



Santiago de Cuba, 30 jun (RHC) Como es tradicional cada 30 de junio, el pueblo de la oriental ciudad de Santiago de Cuba rindió tributo a los jóvenes revolucionarios Josué País, Floro Bistel y Salvador Pascual, asesinados hace 60 años por esbirros de la dictadura de Fulgencio Batista (1952-1958).

Precisa la información de la Agencia Cubana de Noticias (ACN) que tres parejas del grupo teatral Gestus hicieron un breve recorrido por la vida de esos combatientes de las luchas en la clandestinidad.

Los artistas escenificaron el carácter alegre y jovial de Salvador, el valor y seriedad de Josué y la pasión por el deporte de Floro.

Asimismo, recrearon los momentos que antecedieron al crimen, cuando los muchachos salieron en un vehículo a cumplir una misión para boicotear el mitin provocador preparado por los batistianos en el parque Céspedes, en la tarde del domingo 30 de junio de 1957.

En la actividad también se escucharon las voces del coro Madrigalista, del trovador Augusto Blanca, y la compañía de teatro

Danza del Caribe bailó la pieza musical Tema para Lidia, del destacado compositor e intérprete cubano José María Vitier.

Annia Poblador, primera secretaria de la Unión de Jóvenes Comunistas (UJC) en la provincia de Santiago de Cuba, se refirió a las cualidades excepcionales de Josué, Floro y Salvador, y señaló que con su ejemplo, la juventud actual puede encarar los desafíos de contribuir al desarrollo económico y social del país con solidez ideológica.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/134258-en-cuba-recuerdan-60-anos-del-asesinato-de-jovenes-revolucionarios>



Radio Habana Cuba